

PFARRE und MARKTGEMEINDE 2811 Wiesmath



Liebe Wiesmatherinnen, liebe Wiesmather!

Wie Ihnen aus den Medien sicher hinlänglich bekannt ist, kommen derzeit täglich hunderte Flüchtlinge nach Österreich, um hier um Asyl anzusuchen oder die Weiter-Reise nach Deutschland oder Schweden vorzubereiten. Sie fliehen vor Krieg, Verfolgung, Armut und Aussichtslosigkeit in ihren Heimatländern. Meist sind sie monatelang, vielfach sogar jahrelang unterwegs, um in ihre "Hoffnungsländer" zu kommen. Die meisten von diesen hilfesuchenden Menschen, auch viele Familien mit kleinen Kindern, sind leicht bekleidet und haben nur Flipflops an den Füßen.

Deshalb bitten die Hilfsorganisationen (Caritas, Rotes Kreuz, Diakonie und andere) unter dem Motto "HELFEN MACHT UNS ZU MENSCHEN" um wintertaugliche Bekleidung: Unterwäsche, Socken, Pullover bis zu Anoraks und warmen Jacken sowie festes Schuhwerk in allen Größen für Kinder und Erwachsene, aber auch Toilettenartikel und Reisetaschen.

Die Marktgemeinde und die Pfarre Wiesmath haben sich deshalb entschlossen, eine Winterbekleidungs- und Schuhsammlung durchzuführen. (Bitte nur Bekleidung, die zwar getragen aber noch durchaus in Ordnung ist und Schuhe, auch feste Turnschuhe paarweise zusammengebunden abgeben!)

Bitte bringen Sie Ihre Sachen – am besten in Säcken oder Schachteln - ins <u>alte</u>

Pfarrheim:

29./ 30./ 31. Oktober - 02./ 03./ 04. November 2015 jeweils $9.00-17.00~\mathrm{Uhr}$

Ihre Spenden werden dann von uns zur Caritas Übernahmestelle gebracht.

DANKE für Ihre Mithilfe im Sinne der christlichen Nächstenliebe!

Mit lieben Grüßen

Mag. Raimund Beisteiner e.h.
Pfarrer

Erich Rasner e.h. Bürgermeister